
人間発達環境学研究科教授会議事要録

日 時 ２０１６年９月９日(金) 午後４時００分から午後７時２１分

場 所 大会議室

出 席 者 ７６人

※７月１５日開催の教授会議事要録の確認を行った。

○審議事項

１．教員人事について
(1)人間発達専攻こころ系講座 村山留美子講師の准教授昇任人事について

人事選考委員会委員長から，教員選考調書に基づき説明があり，投票により，
村山留美子講師を平成２８年１０月１日付けで准教授に昇任することを承認した。

(2)人間発達専攻こころ系講座 古谷真樹講師の准教授昇任人事について

人事選考委員会委員長から，教員選考調書に基づき説明があり，投票により，
古谷真樹講師を平成２８年１０月１日付けで准教授に昇任することを承認した。

２．平成２８年９月博士課程前期課程修了者の判定について【資料１（回収資料 】）

教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，投票により，原案のとおり承認
した。

３．平成２９年度博士課程後期課程人間環境学専攻（第Ⅰ期）入学試験・進学者選考試験

合格者の判定について 【資料２（回収資料 】）

入学試験委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり
承認した。

４． 【資料 ３】各種委員会委員の選出について

研究科長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により原案のとおり
承認した。

５．招へい外国人研究者の受入れについて 【資料 ４】

研究科長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

６．人間発達環境学域人事委員会規則等の制定及び人間発達環境学研究科教員サバティカル

制度に関する要項の一部改正等について【資料 ５】

研究科長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

７．人間発達環境学研究科国際交流委員会規程の一部改正について【資料 ６】

国際交流委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり
承認した。

８．平成２８年度（後期）研究生・科目等履修生・聴講生の受入れ等について

【資料７（回収資料 】）



教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。

９. 交流協定に基づく派遣留学生の単位認定について【資料８（回収資料 】）

教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。

１０. 平成２８年度大使館推薦による国費外国人留学生（教員研修留学生）の受入れについて

【資料 ９】

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認
した。

１１. 学生の異動について【資料１０】

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

１２．学生の除籍について【資料１１（回収資料 】）

教務委員会委員長から，配布資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。

◎ 以下１３，１４，１５の審議事項は，報告事項終了後，後期課程担当教員により審議決定し

た。

． 【 （ ）】１３ 平成２８年９月博士課程後期課程修了者の判定について 資料１２－１～２ 回収資料

研究科長から，配付資料の確認及び論文内容の要旨は既に閲覧していることの説明があっ
た後，審査委員（主査）から配付資料12－２に基づき論文審査及び最終試験の結果報告があ
り，審議の結果，投票により人間環境学専攻２名の修了者を決定した。

１４．博士論文全文の公表延期申請について【資料１３（回収資料 】）

教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認
した。

１５．博士課程を経ない者の学位論文審査に係る内見結果及び博士論文審査委員の

選出について【資料１４（回収資料 】）

内見結果について，推薦者である教授から説明があり，質疑の後，学長への進達を投票に
より承認した。

審査委員については，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により原案の
とおり承認した。

１６．その他

な し

○報告事項

１．研究科長報告



研究科長から，次のことについて報告があった。

①新学部関係
・設置審査に係る事前伺いの結果及びその対応について
・教職課程認定に係る審査結果及びその対応について
・新学部設置準備委員会報告【資料１５】

②部局長会議報告【資料１６】
・平成２８年人事院勧告について
・国立大学法人法の一部を改正する法律案の概要について
・神戸大学における運営費交付金の概要について
・平成２９年度概算要求 機能強化経費（機能強化促進分）について
・部局におけるスペースの利用状況調査の実施について

③その他
・神戸大学における入試改革基本方針（案）が承認されたことについて
・F棟の改修について
・科研費の申請について

２．副研究科長報告
副研究科長から，次のことについて報告があった。

①大学教育推進委員会報告
・ＤＰ／ＣＰ／ＡＰの３つのポリシーの見直しについて
・英語外部試験に基づく単位授与と英語特別クラスについて【資料１７】

３．各種委員会報告
(1)教務委員会

教務委員会委員長から，次のことについて報告があった。
・学生の異動（１年以内の休学）について【資料１８】
・指導教員の変更届の様式変更について【資料１９】

(2)入学試験委員会
入学試験委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・博士課程前期課程入学試験における英語の点数の算出方法について

(3)国際交流委員会
国際交流委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・国際交流委員会委員の増員について

(4)学生委員会
学生委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・９月１５日，１６日に実施予定の博士課程前期課程入試について

４．その他
なし

次回人間発達環境学研究科教授会：９月３０日（金）臨時発達科学部教授会終了後


